

im StadtPalais
Museum für Stuttgart

Stadt bau akademie



Stadt
bau
akademie

StadtPalais - Museum für Stuttgart
Konrad-Adenauer-Strasse 2
70173 Stuttgart
Poljektteam Stadtbauakademie
Annelie Wagner anw@stb-akademie.de
Sara Ekklison sek@stb-akademie.de
Barbara Thiel-Fettes barth@stb-akademie.de
Barbara Thiel-Fettes / -54
(0711) 216-338-33 / -54
Leitung Stadtbauakademie
Silvia Gabel sg@stb-akademie.de

WÜSTENROT STIFTUNG STUTTGART  

Die StadtbauAkademie möchte Kindern, Jugendlichen, Familien und Erwachsenen mit Spaß und Kreativität Architektur und Stadtplanung vermitteln. So werden sie für eine zukunftsweisende und nachhaltige Gestaltung des öffentlichen und privaten Raumes begeistert.

Die StadtbauAkademie

Die Kinder von heute sind die Planer von morgen! Architektur und öffentlicher Raum sind unsere alltäglichen Begleiter und beeinflussen unser Leben in der Stadt auf direkte Weise. Oft nehmen wir diese gebaute Umwelt wenig wahr. Wissen über Prozesse in Städtebau und -planung bilden die Grundlage, um die Stadt der Zukunft mitzugestalten.

Die StadtbauAkademie ist ein Kompetenzzentrum für Architekturvermittlung im StadtPalais und wird in Kooperation mit der Wüstenrot Stiftung durchgeführt.

Architektur
zum Ausprobieren!



Für Schulen

Pro Schulhalbjahr haben fünf Schulen die Möglichkeit, Partnerschulen zu werden. Die StadtbauAkademie bietet einzelnen Klassen ein kostenloses Angebot an, das die Themenfelder Architektur und Stadtplanung behandelt und dazu finden im StadtPalais abgestimmt ist. Workshops statt und werden durch Exkursionen ergänzt.

Im Tandem

Mit Tandems, einem Angebot, das sich an Seminare der gymnasialen Oberstufe und Architektur gemeinsam mit Stuttgarter Hochschulen erarbeitet. So profitieren Schüler*innen und Studierende vom gegenseitigen Austausch.

Für Familien

Für Familien bietet die StadtbauAkademie ein regelmäßiges Workshop-Programm an. Sechs- bis zwölfjährige Kinder können gemeinsam mit Erwachsenen zu Hausforschern werden. Zu verschiedenen Themen der Architektur wie zum Beispiel Türme, Bauen am Wasser oder Baumhäuser werden Ideen gesammelt und diese anschließend mit Zeichnungen, Bildern und Modellen in die Tat umgesetzt. Familien sind dabei flexibel, an welchen und wie vielen Terminen sie teilnehmen möchten. Die offenen Workshops finden jeweils am ersten Samstag im Monat zwischen 13 und 17 Uhr im StadtPalais statt.

Für Jugendliche

Wie sieht die Stadt der Zukunft aus? Wie werden Mobilität und Energie geregelt sein? Wie werden neue Form von zeitloser Architektur geben? Wohnen auf kleinstem Raum, Generationen wohnen, Vertical Cities – diese und weitere Themen diskutieren Jugendliche im Alter von 13 bis 18 Jahren. Architektur zum Mitmachen!

Forum Zukunft der Stadt

Die StadtbauAkademie organisiert verschiedene Formate zum Austausch zwischen Expert*innen, Jugendlichen und Erwachsenen. Hier sollen aktuelle Themen zu Städtebau und Stadtplanung in Stuttgart besprochen werden, aber auch übergreifende und gesellschaftliche Fragen von Urbanität oder den Perspektiven künftiger Stadtentwicklung im Fokus stehen!

stAdt
bAu
akAdemie

